

Carta de Francisco Ayala a Ricardo Gullón (10/11/1971)

10 de noviembre de 1971

Mi querido Ricardo:

En efecto, no te había comentado lo de Benitez. Yo no sé cómo ha sido la cosa: conocí el asunto por la reseña, bastante amplia, del *New York Times*, y a través de ella podía inferirse que la tensión había llegado a un punto en que él, desafiando al Consejo, ha provocado la destitución. Pero nadie escribe (él, qué esperanza); nadie, ni Jorge, ni Brunhilda, que me deben carta uno y otra, de modo que ignoro los entretelones. Ese Cobas es un profesor de química, o matemáticas, a quien conozco: un verdadero "malafollá" como dice el calificativo granadino, a quien ya quisieron los del consejo imponer para Rector de Río Piedras, y a Jaime no le dio la real gana, y lo sabotó. Por eso te digo que el forcejeo ha de haber sido largo.

Estelle Irizarry me escribe, ansiosa, como es natural, por comentarios a su libro. En *Insula* se lo van a comentar, según me dice Cano, y también en *Hispania*. Se te ocurre a ti algo para hacer que se publicara alguna nota en la *Hispanic Revue*?

Abrazos

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Gullón, Ricardo

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa y con membrete:] THE UNIVERSITY OF CHICAGO / CHICAGO. ILLINOIS 60637 / DEPARTMENT OF ROMANCE LANGUAGES AND LITERATURES / 1050 EAST 59TH STREET